
ZICO ELETRICISTA QUER CONVÊNIO PARA DIRECIONAR
PACIENTES DE HEMODIÁLISE AOS HOSPITAIS DE MOGI

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador Zico Eletricista (PSD), solicitou em requerimento, nesta terça-feira, 20,
informação sobre a realização de um estudo de viabilidade para firmar convênio que
direcione os pacientes que realizam hemodiálise para os hospitais de Mogi das Cruzes.
O parlamentar considerou a falta de equipamento para realização de hemodiálise no
Município, por esta razão, os pacientes são direcionados para São Paulo para realizarem o
procedimento.
“Esse procedimento debilita os pacientes, e por isso peço para que os nossos munícipes, que
necessitem realizar hemodiálise, sejam direcionados para os hospitais de Mogi das Cruzes
em razão da proximidade ao invés do encaminhamento para São Paulo”, reforçou.
O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
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